



新座市立栄小学校
第4学年 学年だより
令和6年6月30日
N o . 4

盛夏の7月！！ まとめの月へ！！

2024年も半分を過ぎ、明日来週から7月です。月日の経つのは本当に早いです。新年に掲げた今年の抱負、1学期はじめに立てた計画、順調に進んでいるでしょうか。今一度振り返りながら、1学期のまとめをしていきます。

7月といえば七夕ですが、もし願い事を書くことになったら、どんなことを書きますか。勉強のこと、スポーツのこと、家族のこと、将来のゆめのこと・・・、それぞれの願いが叶うよう、一日一日を大切に生活してほしいです。

4月からの3ヶ月で子供たちは4年生としての自覚をもち、てきぱき動けるようになってきました。自分のことはもちろん、友達のことや下級生の子にも優しく接する機会が増えてきています。

6月上旬は硬筆を熱心に取り組んでいました。一画一画に力を込めて丁寧に書くよう努力していました。日に日に上達していく字を見ていて、成長を感じました。また、今年度もスイミングスクールへ行き、4チームに分かれて、けのびやバタ足をしたり、ビート板を使ったり、25メートルを泳いだりなど、あらゆる泳ぎの練習に懸命に取り組んでいました。子供達から笑顔がたくさん見られ、楽しみながら学習している様子が汲み取れました。

1学期も残り1ヶ月となりますが、夏休みまでさらに成長できるよう指導していきたいと思います。ご家庭でのご協力も引き続きよろしくお願いいたします。



7月学習予定



- 国語
- ・夏の楽しみ
 - ・新聞を作ろう
 - ・本のポップや帯を作ろう
- 社会
- ・安全な暮らしをまもる
- 算数
- ・小数のしくみを調べよう
- 理科
- ・夏と生き物
 - ・夏の星



- 音楽
- ・拍の流れにのってリズムを感じ取ろう
- 図工
- ・かみざわ！小物入れ
- 体育
- ・保健 体の発育と健康
 - ・マット運動
- 総合
- ・特別支援学校とは
- 道徳
- ・親切、思いやり
 - ・勤労、公共の精神



お知らせ と お願い

汗ふき用タオルについて

7月になると、梅雨も明け、本格的な夏の暑さがやってきます。休み時間になると、元気に外遊びをする子供たち。教室には、汗びしょりで帰ってきます。

そのままにしておくと、汗や汚れで不衛生になってしまいます。ハンカチ以外にも必要に応じてスポーツタオルなどの準備もお願いします。



栄っ子グループ活動について

5月に全校遠足、6月にはグループ長縄が行われました。これらの活動を通して、子供たちは4年生として、少しずつ高学年へ向けての意識が芽生えてきているようです。上級生の指示に従ったり、下級生に優しく声掛けをしたり……この気持ちを引き続きもち、さわやかな栄っ子で学校をより盛り上げて欲しいです。



全校遠足より

暑い中、みんなと仲良く過ごせました！